



No podemos admitir que se viole nuestro suelo y nuestra soberanía: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN CARLOS BARAJAS).- Los coordinadores de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, y del PRI, **Rubén Moreira**, expresaron su molestia y preocupación porque el gobierno de Estados Unidos viola el espacio aéreo mexicano con el ingreso de drones y aviones, bajo el pretexto de combatir a los cárteles de la droga. Así lo dijo Ricardo Monreal: "No, nos podemos acostumbrar o admitir a que se viole nuestro suelo y nuestra soberanía. Hay que mantenernos firmes".



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZoJ5flsglvSVf2Eyg?e=RZo3tW